

Inicio > El pizarrón Noticias > Ecopetrol invertirá 5.500 millones de dólares en 2020

Ecopetrol invertirá 5.500 millones de dólares en 2020



Fran Tovar 26-11-2019 El pizarrón Noticias

En Colombia se invertirán 150 millones de dólares para la transición energética y la descarbonización en 2020. Ecopetrol informó que en el 2020 el Grupo Ecopetrol invertirá 5.500 millones de dólares, cifra que representa un aumento de entre 25% y 53% frente a lo invertido en 2019.

Al segmento exploración y producción se destinará el 80% del total de las inversiones, lo que según estima Ecopetrol permitirá que la producción orgánica alcance entre 750.000 y 760.000 barriles de petróleo equivalentes por día, así como la incorporación de nuevas reservas probadas equivalentes a por lo menos el 100% de la producción anual. Se privilegiará la inversión nacional, pues el 78% de dichas inversiones se destinará a proyectos en Colombia, mientras que el 22% restante se invertirá en el posicionamiento y desarrollo de operaciones del Grupo en Estados Unidos, México y Brasil.

En materia exploratoria se prevé la perforación de 18 pozos exploratorios, 16 de ellos en Colombia.

Adicionalmente, se tiene previsto continuar la evaluación y desarrollo de los descubrimientos gasíferos costa afuera realizados en el Caribe Colombiano, con inversiones por un valor total de 76 millones de dólares.

En materia de yacimientos no convencionales, se continuará con la maduración de las iniciativas asociadas al Proyecto Piloto de Investigación Integral de Yacimientos No Convencionales en la cuenca del Valle Medio del Magdalena y el escalamiento de las actividades de desarrollo en la cuenca Permian en Texas, Estados Unidos.

Las inversiones en los segmentos de refinación, que representan el 11%, y en transporte, con el 7%, permitirán asegurar la confiabilidad y rentabilidad sostenida de la operación de las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, y de toda la red de oleoductos y poliductos. Además de también optimizar los costos de operación futuros gracias a la actualización de equipos y mejora de su desempeño.

Se invertirán 150 millones de dólares para la transición energética y la descarbonización en 2020. Así se continúa el avance hacia la meta de reducir 1,8 millones de toneladas de dióxido de carbono al 2022, adicionales a las 5 millones de toneladas ya reducidas en los últimos 5 años.

Por otro lado, se estima invertir 1.700 millones de dólares para los siguientes tres años para el programa de inversión socio-ambiental de mediano plazo, a fin de poder cerrar brechas sociales e impulsar el desarrollo sostenible y bienestar comunitario. Las áreas prioritarias son infraestructura pública y comunitaria, servicios públicos, educación, deporte y salud, desarrollo rural y emprendimiento y desarrollo empresarial.

Para fortalecer la transformación digital, se destinarán 91 millones de dólares a la captura de beneficios asociados a tecnologías de inteligencia artificial, blockchain y bots, entre otros. Adicionalmente, se invertirán 35 millones de dólares en el apalancamiento de nuevos procesos de innovación, incluyendo la creación de alianzas estratégicas y ecosistemas de innovación.

"Este plan contempla un aumento significativo de nuestras inversiones para continuar el camino del crecimiento rentable y sostenible. Adicionalmente, traza la ruta para que el Grupo haga una transición energética ordenada, en línea con nuestro compromiso de aportar a la seguridad energética del país y producir cada vez más energía limpia que aporte al bienestar de todos los colombianos", aseguró el Presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón Pardo, al tiempo de enfatizar que Este plan de Inversiones es autosustentable, es decir se hará con recursos propios.

Petroguía

Costa del Sol 93.1 FM
 Calle Bideau N° 29 - Guiría - Venezuela

Tu aporte es fundamental para continuar informando. ¡Contamos contigo!
 Contribuir, Donar, Ayudar...

Te puede interesar

Cátedra Pío Tamayo: ¿Qué viene ahora? ¿Más violencia masacre?

Día a Día / El flujograma: Ganar tiempo

GNB encargada de "distribuir" la gasolina en las Estaciones de Servicios

Alberto Ravell la ANC de este lunes 12 es para convocar elecciones Parlamentaria...

Narendra Modi arrasa en la India abanderando el nacionalismo hindú

Infraestructura del país se deteriora: Incomunicados Táchira y Mérida por colaps...

Compartir

Táchira: Por extrema insalubridad cierran restaurante de comida china

Hospital Psiquiátrico de Caracas ante posible cierre

DEJA UN COMENTARIO

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Nombre * Correo electrónico * Web

No soy un robot

Comentario

Publicar el comentario

Buscar ...

Noticias

Suscríbete a nuestro Boletín

Nombres

Apellidos

Correo

No soy un robot

DE INTERÉS

Como obtener **MEDICAMENTOS** en **Venezuela**

Lista de los sitios donde puedes conseguir *medicinas*

Emisora Costa Del Sol FM 09-05-2019

Papel y lápiz, información importante para pacientes y familiares en Venezuela Si usted tiene información sobre otra institución similar, puede enviar la información a costadelso



Todos los sitios legales para descargar libros gratis

Emisora Costa Del Sol FM 09-05-2019

Los libros electrónicos poco a poco han ido ganando popularidad. Ya sea por su precio, portabilidad o porque son más amigables con el medio ambiente, contar con este recursos en el...

VENTA DE EMBARCACIONES

Barco 12: Venta de embarcación de pesca en Puertos de Sucre Cumaná



Venta de embarcación de pesca en Puertos de Sucre Cumaná Barco 12 Puertos de sucre cumaná Especificaciones Embarcación de madera ...

Barco 13: Venta de embarcación polivalente acero naval en puertos de Sucre Cumaná



Venta de embarcación polivalente acero naval en puertos de Sucre Cumaná Barco 13 Puertos de Sucre Cumaná Especificaciones embarcación polivalente ...

Barco 15: Venta de Barco alutero de acero naval en puertos de Sucre Cumaná



Venta de Barco alutero de acero naval en puertos de Sucre Cumaná Barco 15 Puertos de Sucre Cumaná Especificaciones Barco ...

INMOBILIARIA

Ubicación 98: Terreno en la Sabana de Guiría, en la carretera nacional



Venta de Casas y Terrenos en Guiría Ubicación 98 Terreno en la Sabana de Guiría, en la carretera nacional Dimensiones Área 6.400 ...

Ubicación 62: Terreno en Indio Libre vía Guiría - La Salina



Venta de Casas y Terrenos en Guiría Ubicación 62 Terreno en Indio Libre vía Guiría - La Salina Dimensiones Área 6.400 ...

Ubicación 83: Casa en Carúpano



Venta de Casas y Terrenos en Guiría Ubicación 83 Casa en Carúpano Dimensiones Área 1.140 m2 de terreno 20 m de ...

COSTA DEL SOL 93.1 FM (VIDEOS)

7 Jouvett Lavanti de los ...

Subscribe este canal

1 / 8 siguiente»

7 Jouvett Lavanti de los carnavales Guiría 2015

18 Presentación de Los Trinitarios en los carnavales Guiría 2015

17 Presentación de Nandfo en los carnavales Guiría 2015

16 Presentación de Just en los carnavales Guiría 2015

15 Presentación del Otro Nivel en los carnavales Guiría 2015

14 Presentación de Los tres en los carnavales Guiría 2015

1 / 8 siguiente»